
 1 / 1 

 

福祉・交流のまちづくりに関する住民説明会 議事要旨 

 

■日時 令和２年９月 27日（日） 18：00～18：30 

■場所 市民文化会館 小ホール 

■出席者 ２人 

 

■議事要旨 

アクセス道路に関する意見・要望 

◆男性住民 

  入口のＪＲ山陽本線の踏切について、岩国医療センターがある当時から陸橋を整備してほしい

との意見が多かったが、その点はどう考えているのか。 

◎事務局 

  ＪＲの踏切は、まちづくり区域の課題と認識しており、踏切を立体交差で渡る案は、費用対効

果の面から困難であると考えています。広域的な交通については、国が事業を進めている藤生長

野バイパスからのアクセスが整備されれば、踏切を通らずに計画地にアクセスできることから、

市においては、藤生駅から岩国医療センター跡地までのＪＲよりも山側に、生活道路レベルのア

クセスの整備を検討してまいりたいと考えています。 

 

医療施設の誘致に関する意見・要望 

◆男性住民 

  岩国医療センターが移転してから、この辺りには内科や外科などの医療施設がなくなったが、

その点は何も考えられないのか。 

◎事務局 

  医療施設の誘致については、この計画の当初からいろいろな場でご要望をいただいています。

基本設計にも、診療所規模の病院・薬局用地を設けており、医療施設の方に手を挙げていただけ

るような魅力あるまちづくりを目指し、誘致活動に努めていきたいと考えています。 

 

以上 


